

ESTE PERIÓDICO SE PUBLICA

Por la imprenta HISPANO-URUGUAYA

149-Calle de Olimar 149

APARECIENDO LOS DIAS

Martes, Jueves y Sábados.

LA VOZ DEL PUEBLO

SUSCRICION

Per un año..... \$ 10.00
 Por seis meses..... 5.50
 Por un mes..... 1.00
 Número atrasado... 0.20

Dirección y
 Administración — CEBOLLATI 127

PERIÓDICO POLITICO Y NOTICIOSO

NÚMERO SUELTO: 10 centesimos

Los manuscritos no se devuelven
 aunque no sean publicados.

— REDACTOR — BERNARDINO F. PRJQUE —

Se reciben avisos y solicitudes has-
 ta las 4 de la tarde

BANCO NACIONAL



DE LA REPÚBLICA ORIENTAL DEL
 URUGUAY

SUCURSAL DE MINAS

Calle 25 de Mayo, entre Montevideo y Mir-
 marajá

Operaciones y tasa de intereses
 (á regir desde el 1.º de Julio)

Cuentas corrientes á la vista—Abona sobre saldos diarios 4 o/o.

Depósitos á premio—A retirar con 10 días de aviso, abona 5 o/o anual.

Depósitos fijos—De 3 á 6 meses, el 6 o/o anual; id. á un año, 7 o/o.

CAJA DE AHORROS—Abona 6 o/o anual sobre saldos que permanezcan mas de 30 días.

Horas de Oficina—De 9 1/2 á 11 1/2 a. m. y de 12 1/2 á 3 p. m.

Minas, Julio 1.º de 1891.

EL GERENTE.

LA VOZ DEL PUEBLO

MINAS, AGOSTO 1.º DE 1891.

La Mejicana

Informe del Dr. Juan B. Parodi, Profesor de Mineralogía y Geología y Catedrático sustituto en la Universidad de Montevideo.

(Conclusión)

cos, mientras otros son relativamente pobres, sin embargo, el término medio es mas que satisfactorio y alagador. Si los ejemplos que tengo representan el término medio de las rocas de su mina, me felicito verdaderamente con Ud., porque muy pocas podrán entonces entrar en competencia por riqueza con *La Mejicana*. La roca es de fácil desgregación, especialmente si sometida al tostamiento puede profizarse rápidamente, lo que hará la mina de una explotación fácil y productiva. En lo referente á las condiciones topográficas de la localidad no puedo decirle nada con seguridad, siendo esos parajes aún nuevos para mí, pero si los planos son exactos, lo que no pongo en duda, creo que su localización y distribución no puede ser mejor, y á profundidades mayores la riqueza con facilidad de aumentar, aunque creo crecerían proporcionalmente las dificultades de molar la roca.

La facilidad de comunicaciones, la bondad y brevedad de los caminos, la corta distancia que separa esa localidad de la Capital uruguaya, la presencia de agua permanente, la existencia de notables cantidades de combustible, todas estas circunstancias concurren en hacer de su mina *La Mejicana* una de las mejores y más favorecidas entre las conocidas.

Resumiendo lo expuesto, mi opinión es que su mina:

- 1.º Es explotable.
- 2.º Será productiva.
- 3.º Dará ganancias.

Creo con esto haber lo suficiente expuesto mis opiniones al respecto, y pidiéndote venia por la demora en contestar, me es gra-

to, deseándole la fortuna que merece, de-
 cararme.

S. A. Y S. S.

DR. CARLOS SPAGAZZINI.

La Plata, 12 de Mayo de 1891.

OPINIONES DE OTRAS PERSONAS COM-
 PETENTES

Buenos Aires, Junio 26 de 1891.

Estimado señor:

He recibido su atenta, fecha 23 del corriente, por la que me participa el buen resultado de los trabajos en socchones que siguen practicando en las minas de oro *La Mejicana*. Este mismo resultado habia sido acertadamente previsto por todos los hombres de ciencia y prácticos que han podido apreciar el valor de las numerosas muestras extraídas de esas minas, la calidad excepcional de cuyas rocas auríferas, relacionada á las condiciones de yacimiento,—presenta todos los caracteres que garanten una riqueza progresiva, á medida que aumente la profundidad de los trabajos y se pongan al descubierto los filones del metal precioso.

A estas conclusiones ha llegado el doctor Carlos Spagazzini, distinguido profesor de Mineralogía y Geología del Colegio Nacional de La Plata, quien despues de haber estudiado detenidamente un conjunto de ejemplares extraídos de varios puntos de *La Mejicana*, ha emitido opiniones sumamente favorables al respecto, afirmando que esta mina es explotable, productiva y dará ganancias.

Para que el Dr. Spagazzini lo declare así es menester que para él sea una verdad. No me extraña, pues, que todas las personas competentes que han visto de cerca los materiales extraídos de esa mina, hayan ratificado unánimemente dichas opiniones sobre la excepcional riqueza del mineral aurífero.

He consultado á los ingenieros de minas señores John F. Allan, De Bucherville, Lardinois, Hanou, cuya competencia no podría ponerse en duda; como he visto tambien al señor Pablo Bot, Ingeniero Municipal; al señor E. Landois, ex Ingeniero de La Plata, y á otros varios diplomados por la Escuela de Artes y Oficios de Francia, entre ellos á los señores I. Reynal, Cardet y A. Lacombe, quienes han visto un sinnúmero de muestras y todos están contentos y me aseguran que esa mina se presenta en condiciones especiales, y que su explotación alcanzará un valioso rendimiento.

Todos ellos no tienen inconveniente en darme el respectivo informe si fuere necesario, y todos convienen mas ú menos en el resultado de 307 1/2 gramos por tonelada que dió el análisis de la Casa de Moneda de esta capital, practicado por el profesor doctor J. J. Kyle sobre dos kilogramos que sin elegir entregué de los cuarenta ó cincuenta kilogramos que usted me envió.

Saluda á usted con toda consideración su atento y S. S.

GERMAN P. ROUQUAUD.

APÉNDICE

Las opiniones emitidas en nuestro informe, al referirnos á la potencia y riqueza aurífera de los filones que hemos descrito, han tenido por el momento una satisfactoria comprobación.

En la Sección A se han practicado exploraciones en socabón, trabajos no interrumpidos y que tienden á dejar al descubierto el filón N.º 1; y se ha visto precisamente que, fuera de algunas pequeñas ramificaciones, la veta principal se dirige á la emergencia número 1.

El filón á sido descubierto y cortado en un trayecto de doce metros por cuadro de altura, dentro de los cuales conserva, con ligeras depresiones, la misma potencia y la misma concentración ferruginosa—aurífera que hemos señalado desde un principio.

La riqueza del mineral aumenta considerablemente en relación á la profundidad, pudiéndose comparar, al efecto, el muestrario exhibido y el cuarzo extraído ultimamente.

Esperamos que igual resultado se confirme en las Secciones B y C, sobre todo para la primera de éstas, con respecto á la cual podemos adelantar una vez mas que, tanto por la potencia del filón como por la riqueza del mineral aurífero, constituirá en *La Mejicana* la sección mas interesante.

Se han explorado las regiones limitadas, y al N. O. se han encontrado filones no menos valiosos que parecen ser la prolongación de los ya descritos como podrían ser otros nuevos, lo cierto es que poco difieren de sus caracteres esenciales: La zona denunciada mide hoy día una extensión superficial que no baja de una legua cuadrada, extensión mas que suficiente para que pueda emprenderse una explotación en vasta escala.

Montevideo, Julio 6 de 1891.

Juan B. Parodi.

PARA INFORMACIONES

Los Señores don Tirsi Parodi, calle Cerro-Largo núm. 440 y don Juan Llambias, calle Ibicú núm. 272.

Alrededor de un garrotazo

Julio Verne que maneja mejor su pluma, que *Carnaval* los puños, describió un viaje alrededor de la luna, viaje que á mi parecer solo es realizable en su cabeza.

Yo, pigmeo al lado de él, voy á describir uno alrededor de un garrotazo, no en una bala sino en una nariz, no fruto de mi imaginación, sino verídico y basado en hechos palpables.

Estaba por espirar la tarde (si es que á las tardes se les concede ese derecho) del 27 de Diciembre del año pasado.

Reinaba en Minas un silencio fatídico, conmovedor; oscuros nubarrones iban cubriendo el cielo y parecia que la ira de Dios iba á descargarse sobre nosotros, como dicen los sacerdotes.

Los rebuznos de los burros y los perres que con la cola entre las piernas daban cada aullidos tremendos, interrumpían el silencio.

Por la imaginación de todos pasaban funestos presagios.

Unos hablaban de revoluciones; otros de crímenes espantosos; aquí decían que iba á haber un terremoto; allí, que no era

terremoto sino un temblor de tierra; este, hablaba del diluvio; aquel decía que cuando los perros andan con el rabo entre las piernas es señal que el diablo anda debajo ellos y que bien podia ser que á ese señor se le autojara hacer una diablura; mas allá uno que se las echaba de astrónomo, aseguraba que cuando se apareció el cometa del 82, las gallinas habian puesto huevos sin cáscaras, que ahora habia sucedido lo mismo y que por lo consiguiente iba á aprontar un vidrio ahumado para observar el cometa.

Así se iban pasando las horas y nadie pensaba en dormir, parecia que hubiesen apostado á quien dijera mas barbaridades en la noche.

Yo los dejo y me traslado á una de las calles de esta Ciudad.

Allí en medio de la oscuridad, destacase la figura de dos personas. Una de ellas media oculta detrás de su nariz camina á paso ligero deseando llegar á su casa. La otra ocultándose, trata de alcanzar á la primera.

Lo consiguio, se acerca, levanta su baston de cinco centímetros de espesor y... ¡jaz! sin dar tiempo á decir á su víctima: "esta nariz es mia" lo deja tendido en el suelo de un garrotazo, huyendo con tal velocidad que parecia que sus piernas hubiesen jugado una carrera.

Aterqueme al que habia quedado y apesar de lo serio del caso eché á reir acordándome de aquello de Quevedo: véase un elefante patas arriba.

En estos momentos empezó á llegar gente; todos trataban de socorrer al herido, pero lo bueno eran los comentarios.

¿Quién será? ¿quién no será?

—Sin duda á algún enemigo.

—¡Qué! Si fué un amigo que quiso curarlo porque padecía de *nasalitis*.

—Será la policía para que no escriba contra él.

—Probablemente es algún acreedor.

—O algún cliente á quien ha comido media estancia.

Y discutian y discutian, mientras que el pobre herido se lamentaba pidiendo garantías, al mismo tiempo que daba gracias al cielo por haber salvado ileso la nariz.

Pero de todos los que estaban conmovidos de la desgracia del amigo nadie se habia fijado en una coincidencia.

Lo habian herido, casualmente en las primeras horas del día de inocentes.

Comuniqué esto á varios amigos y fué recibido con una lluvia de exclamaciones.

¡Pobre señor! Está destinado á sufrir el martirio de los santos inocentes.

¡Miren ustedes! Y tan luego en este día que yo pensaba hacerle una inocentada pintándole una nariz con giba en la puerta de la casa de él.

A todo esto se iba acercando el día; el miedo habia huido de todos y no se oia otra cosa que comentarios.

Los diarios hablaron mucho.

Se hicieron telegramas; la policía brufó por su ausencia, la casa se veía asediada por multitud de personas que iban á darle la enhorabuena porque gracias á su valor (?) habia salvado la vida.

Mientras tanto el pobre narigudo sufría en silencio el dolor que tenia en la mollera, y se proponia ir á la capital á curarse y pe-
 dile al amor que le facilitase un medio

para vengarse de sus desalmados agresores. Así sucedió, llegó a Montevideo tuvo varias consultas en un regimiento y consiguió que en pago de sus sufrimientos lo hicieran capitán de línea.

(Continuara)

Jack

Gacetilla

Se avisa al público que la Redacción y Administración de "La Voz del Pueblo" se han trasladado a la calle de Train-ta y Tres, núm. 202.

Los señores Aguirre y Ros—Estos señores dirigieron a "El Día" la carta siguiente motivada por un suelto que nosotros transcribimos en el número anterior de nuestra hoja:

Señor director de "El Día"—Agradeceremos la inserción en las columnas del diario a su cargo, de estas breves líneas destinadas a consignar públicamente que la noticia inserta en el suelto tercero de "La Epoca" de hoy es lisa y llanamente una falsedad.

Saludamos a Vd. atentamente—Montevideo, Julio 28 de 1891.—*Martin Aguirre*
—*Franco J. Ros*.

—*La Epoca*, por su parte, contesta:

«Efectivamente, nuestra versión no fué del todo exacta, porque las recogimos en la barra de la Cámara de Representantes, de fuentes extrañas del Directorio, pero está en cambio muy lejos de ser una falsedad»

Todo al contrario; tiene mucho de verdad en cuanto al fondo de lo que decíamos en nuestro suelto de ayer.

Segun los datos que hoy hemos adquirido en fuentes mas autorizadas, a saber siempre ajenas al Directorio, el señor Ros había solicitado de un miembro influyente de nuestro partido, una entrevista con el objeto de combinar conjuntamente con el doctor Aguirre, una forma decorosa de acercamiento a la legítima autoridad emanada de la última Convención.

El hecho en vez de ser falso, se produjo con todas las reservas del caso, aunque no con tantas que nos llegara la noticia hasta la carpeta de nuestra gacetilla.

Lo que allí se convino lo ignoramos, pero sí, nos consta que la persona que sirvió de intermediaria, llevó los preliminares de este asunto al seno del Directorio.

Como debemos suponer que esta no aceptará sino lo que sea decoroso, es sin duda por eso que nuestro suelto habla de acatamiento, pues no se concibe que otra sea la forma que proceda en este caso.

En todo esto no vemos desdoro para nadie y mucho menos, motivo para que los referidos caballeros se sulfuren.

Y punto final.

Adela Castell—Desde anteayer se encuentra entre nosotros esta distinguida escritora montevidéana, Directora de la Escuela de Aplicación anexa al Internato Normal de Señoritas.

Adela Castell, que tan merecido renombre tiene adquirido en el mundo literario y educacionista de Sud-América, puede decirse, la hija predilecta de la patria de los orientales.

Nos hacemos un honor en enviarle un cordial saludo de bienvenida, deseándole gratísima estadia en Minas.

Tentona—Con una concurrencia un poco mas numerosa que el domingo subió antenoche a la escena, el drama *Carlos II* el hechizado.

El desempeño fué muy bueno.

De la Vega, que tenía a su cargo el rol de *Freda Díaz*, lo hizo de una manera admirable. Estaba tan bien representado el papel del fraile hipócrita y lascivo que logró impresionar al público, que lo aplaudió calorosamente.

El Sr. Lallio dió un *Carlos II* bastante bien.

La Romeral muy feliz en el papel de Ines. Ceballos que hacia el simpático papel de Florencio, conquistó mas hincapiés aplausos.

Molina, aunque tenía muy poca edad como siempre un colorido alegre al drama.

Los demás muy bien.

Antes de concluir estos ligeros apuntes, debo hacer notar que el Sr. Vega interpretó tan bien al perverso fraile que logró, como cuando desempeñó el mismo rol en Montevideo, irritar la bilis de los espectadores hasta el extremo de que uno de ellos, no pudiendo contener su indignación gritó: *¡ajura, con voz estentorea!*

Dió término la función con el juguete cómico—irico *El Tambor Mayor*.

Molina hizo reír a todo el mundo dignamente secundado por la Broca, la Catrín, A monte y Ocampo.

Esta noche se da la preciosa comedia de costumbres *El Sombrero de Copa*, que tanto a llamado la atención en todos los teatros donde se ha representado. Subirá también a la escena la bonita y chistosa zarzuela *Los fies*.

Creemos que no puede darse un programa mas atrayente y bien confeccionado, y si no acude mas público que en las noches anteriores, habrá que confesar, dejando a un lado el amor propio, que el buen gusto por el teatro está aun en pañales entre nosotros.

Albos.

La Unificada—Tomada de los diarios de Montevideo, dimos el jueves la noticia de que el Empréstito Unificado se había cotizado en Londres a 23.50.

Segun los mismos colegas llegados en el último tren ese dato bursátil fué mal transmitido desde Londres, pues el verdadero valor de aquellos títulos el lunes fué de 38.50.

Carreras—Mañana tiene lugar en el Hipódromo Miuuano la primera carrera de la temporada, que promete ser interesante.

Correrán seis caballos criollos, siendo el tiro de ocho cuadras, debiendo encontrarse en la pista a las tres de la tarde.

Esta carrera ofrece gran interés a los aficionados.

Para mas detalles, véase en otro lugar el programa.

Tren diarios—El 15 del corriente tendrá lugar la inauguración de la Estación Nico Perez.

Tanto en esa línea como en la del ramal que llega a esta ciudad, los trenes harán un viaje diario de ida y vuelta desde aquella fecha.

Voluntarios—En el tren de antea-yer marcharon para la capital tres individuos acompañados por un teniente del batallón de artillería de plaza, y contratados para llenar plazas de soldados en aquel Cuerpo.

Está demostrado que de un tiempo a esta parte se viene desarrollando en grandes proporciones la vocación por el servicio de las armas, pues casi no pasa semana sin que se contraten en esta localidad unos cuantos voluntarios.

Y como esto sucederá, mas ó menos, en todos los departamentos, no cabe duda de que la emulación es general en la República entera.

Nadie lo creerá!

La cuestion bancaria—Ayer habrán sido pasados al Senado los proyectos sancionados en la Cámara de Representantes, relativos a la liquidación del Banco Inglés y Rio de la Plata, y moratorias al Banco Nacional.

—El Directorio de este último establecimiento ha convocado a los accionistas para una Asamblea General que se celebrará el 14 del corriente, para presen-

tar las cuentas del ejercicio de 1890, y hacer conocer la situación real del establecimiento a fin de adoptar una resolución definitiva.

La convocatoria se funda, segun el manifiesto del Directorio a los accionistas, en las causas siguientes:

“El P. E. ha creído conveniente limitar su acción en ese sentido (en el de anular el forzamiento al Banco) al provisorio de moratorias por treinta dias prorrogado a la H. H. C miras con fecha 25 y al decreto de ayer que ordena el reemplazo de los títulos del Banco Nacional en las oficinas públicas, y como el Directorio no ha solicitado tales medidas ni acepta la responsabilidad de sus consecuencias para el país y para el mismo Banco, cree llegado el caso de convocar a sus accionistas para darles cuenta del estado de la institución y habilitarles a tomar las medidas que estimen necesarias a la defensa de sus intereses».

Mortalidad—27. quincena de Julio—15; Donata Saris, oriental, 11 meses, pulmonía—16; Luis de la Llana, oriental, 65 años, casado, hepatitis crónica; Juliana Olivera, oriental, 40 años, viuda, cáncer al estómago—21; Inocencia González, oriental, 72 años, casada, reblandecimiento cerebral—24; Mercedes M. de Marabiles, oriental, 76 años, viuda, se ignora—25; Marit Machado, oriental, 18 meses, gastro enteritis—27; Pelayo Charquero, oriental, 1 mes, gastro enteritis—28; Inocencia Prieto, oriental, 77 años, soltera anemia cerebral; Pedro Beira, italiano, 24 años, soltero, tisis pulmonar—31; Clementina Ramos, oriental, 65 años, viuda, derrame cerebral.

Error—En el artículo que publicamos en la primera página en la parte que dice: véase un elefante patas arriba, debe decir: érase un elefante etc., error que nos apresuramos a salvar por temor que se nos enoje Jack.

Seccion Comercial

FERRI CARRIL NORDESTE DEL URUGUAY

Estacion «Minas»
Despachado

Día 30—S. Placé: a J. Haranbure, 13 pipas vacías, 28,2 id id, 16,4 id id, 3 bocoyes id—M. Sorazola: a A. Gomez, 2 wagones piedra cal—Eduardo Ariza: a Sanchez y C., 2 wagones piedra cal; A. Villarino, 1 id id, a Villemur Hnos, 1 id id.

Recibido

Día 30—Miguel Chape 36 cjs. kerosene; Juan Rubio y Hno., 2 l. aguarrás, 1 bto. palas, 2 fardos máquinas, 5 c. ferreteria, 2 in almacen, 8 sacos azúcar, 2 c. Oporto 414 vino, 15 lat. tabaco, 1 id gileta, 30 bsas. azúcar, 1 bto. ferreteria, 1 tarro aceite, 2 btes jaulas, 1 bsa. entejas, 2 b. tabaco, 5 c. jabon, 1 s. harina, 1 id maiz, 1 id porcos, 2 id orejonas, 12 id arroz, 2 b. yerba, 412 pp. vino, 1 id id; J. C. Gimé, 1 bsa. maiz, 1 estuf; Benito Giacchino, 12 bsas. repollos, 7 btes. apio, 2 id plantas; Salvador Placé, 3 bolsas sebo, 3 c. maldoras, 2 tambores sardinas, 1 c. jabon, 100 bsas. sal; M. Zaffaroni, 100 rollos alambre, 20 barras fierre; Antonio Drago, 4 c. marmoles; José M. Bonet, 3 c. zapatería.

ENTRADA Y PRECIO DEL GANADO EN TABLADA

De Canelones, 5 vacas, conducidas por D. Chinchavide y vendidas por Apestegui a 12 1/2 pesos.

De la Florida, 3 bueyes y 62 vacas, conducidas por H. Silva y vendidas por Pereyra a 23 pesos buey y 12 3/4 vaca.

De la Florida, 45 terneros, conducidos por Fermín Iurregui y vendidos por Apestegui a 3.20 pesos.

De Minas, 35 vacas, conducidas por Pedro Dutra y vendidas por Amespil a 11 1/2 pesos.

¡Alerta, Alerta y siempre Alerta!
EL PAPEL DEL BANCO NACIONAL
CON PREMIO

Por autorizaci6n de su dueño vendo una propiedad nueva construida a la moderna, situada en una de las principales calles del pintoresco pueblo de Minas, céntrica y con

comodidades excelentes, que no hace cuatro meses se concluyó de construir y que su costo de materiales, terreno y construcción costó cinco mil quinientos pesos, hoy la vendo por cuatro mil ochocientos pesos del Banco Nacional; esta es una pichincha que no perderá el que tenga que poner dinero a rélito; para tratar, verse con el Rematador Público D. José Carrion, frente al Hotel Central, Calle 25 de Mayo el que tiene poder y las l. v. s. para el que tenga el gusto de visitar la casa y ver sus pinturas y demás comodidades.

ADMINISTRACION DE RENTAS
AVISO

Se hace saber al público que esta administración Departamental de Rentas y Correos, solamente recibirá en pago de impuestos, y derechos Postales el 5 0.0 en billetes de la emision menor del Banco Nacional, quedando escluida la emision mayor.—Minas, Julio 28 de 1891.—*Pedro Lezama*—Administrador Departamental.

OTRO

Debiendo regir desde el 1.º de Agosto entrante la nueva emision de Timbres de Comercio del año Económico 1891—92—Se previene a los interesados, que a contar desde la fecha hasta el 31 de Agosto entrante, esta Administración procederá al cange de los timbres de la actual circulaci6n.—Minas, Julio 28 de 1891.—*Pedro Lezama*.

OTRO

Oficina de Giros

Habiendo ordenado la Oficina de Giros, sean remitidos detalladamente estos se previene a los interesados que deberan presentar el importe justo de los giros que soliciten, y los derechos separadamente.

Minas, Julio 28 de 1891
Pedro Lezama.

AVISO

Se venden ochocientos ó mil cuadras de campo situadas a una media legua escasa del arroyo del Soldado, de excelentes pastos, aguas y montes.

El que se interese por él, puede ocurrir a la calle Montevideo n.º 155 que darán razon de su venta.

Chacras

Se venden varias chacras a inmediaciones de esta Ciudad y en condiciones ventajosas para el comprador.

Para tratar, Escribania de D. Juan Villalengua, calle Montevideo.

Venta importante

Se vende el hermoso edificio conocido por «Hotel de la Estacion». Su dueño autoriza la venta por cualquier precio, por manera que las personas que tengan dinero y sean amigos de una buena pichincha pueden visitar el citado edificio cuyas comodidades no tienen en Minas rival. Para tratar, verse con el rematador don José Carrion quien tiene el orden de vender, y lo venderá en condiciones del todo ventajosas para el comprador. Su domicilio calle 25 de Mayo, frente al hotel Central, Minas.

EDICTO

De mandato del señor Juez Ldo. Departamental Doctor Don Antonio Rovira se hace saber al público la apertura judicial de la sucesion de Doña Joaquina Maria Cardozo de Fleitas a efecto de que los que se consideren con derecho a los bienes dejados por esta ya sea en calidad de herederos ó acreedores se presenten ante este Juzgado con los justificativos del caso dentro del término de treinta dias.

Minas, Julio 17 de 1891.
Demetrio Ruy—Escribano Actuario.

ALMONEDA JUDICIAL

Por mandato del Señor Juez Ldo. Departamental Dr. D. Antonio Rovira dictado en el juicio ejecutivo, seguido ante este Juzgado por Doña Angela Escobar, contra la Sucesion de Don Celestino Pereira, se hace saber que el día tres del entrante mes de Agosto